
Giulianova.  Convocato  il  Consiglio  comunale  per  giovedì  12
maggio  alle  ore  14.30.
 

 

Si terrà giovedì, 12 maggio, a partire dalle 14.30, la prossima seduta di Consiglio comunale. Potranno assistere ai lavori non
più di 8 persone, obbligatoriamente in possesso di mascherina FFp2, sedute nei posti messi loro a disposizione.

Tredici  i punti all’ordine del giorno:

Approvazione della convenzione per la gestione in forma associata del
servizio di Segreteria Comunale tra i Comuni di Giulianova ed Alanno.

 

Piano  delle  alienazione  e  valorizzazioni  di  beni  immobili  di  proprietà
comunale per l’anno 2022;

 

Verifica  qualità  e  quantità  aree  destinate  ad  insediamenti  pubblici  a
carattere residenziale, produttivo e terziario – Determinazione dei costi per
l’anno 2022;

 

Approvazione del programma triennale dei lavori pubblici anno 2022/2024
e dell’elenco annuale dei lavori per l’anno 2022 e del programma biennale
degli acquisti di forniture e servizi 2022/2023.

 

Modifiche del Regolamento del canone unico patrimoniale.

 

Individuazione dello schema regolatorio per la regolazione della qualità per
il  Comune  di  Giulianova  per  il  periodo  2022/2025  in  qualità  di  Ente
territorialmente competente;

 

Approvazione del piano Economico Finanziario 2022/2025.

 

Approvazione delle tariffe Tari per l’ anno 2022;
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Modifica ed approvazione del Regolamento di applicazione Tari per l’ anno
2022.

 

Approvazione  della  nota  di  aggiornamento  al  Documento  Unico  di
Programmazione (DUP) – Periodo 2022/2024.

 

Approvazione del bilancio finanziario 2022/2024

 

Riconoscimento debiti fuori bilancio

 

Nomina del Collegio dei Revisori dei conti per il triennio 2022/2025.

 

Si  precisa che sarà possibile  accogliere fino ad un massimo di  8  (otto)  persone uditori  all’interno della  sala consiliare che
dovranno :

essere muniti di green pass e mascherine FFP2;
occupare i posti a sedere messi a loro disposizione.

 

L’ Amministrazione comunale augura alle mamme, e a tutte le
donne, una serena Festa. Ieri la partecipazione al “Mamma Day”
organizzato da Federcasalinghe, Commissione Pari Opportunità,
Ecologica G.
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“Buona Festa della Mamma” a quante lo sono biologicamente, ma anche spiritualmente e moralmente. Estendendo il
concetto di maternità,  l’ Amministrazione Comunale, nel giorno che le festeggia,  augura una serena domenica alle mamme
e a tutte le donne.

Ieri pomeriggio, il Vice Sindaco Lidia Albani, non a caso, ha partecipato, nel Campo “Massi” di Zona Orti, al “Mamma Day”,
iniziativa organizzata da Federcasalinghe, Ecologica G, la Commissione comunale per le Pari Opportunità,   con il Patrocinio
della Città di Giulianova. La presidente di Federcasalinghe Abruzzo Anna Fiorà Frattaroli, e con lei l’associata giuliese Patrizia
Pomante, hanno sottolineato l’importanza della presa di coscienza dei propri diritti e dell’ insostituibile ruolo di quante si
occupano della famiglia, in via esclusiva o conciliando casa e lavoro. Importante, per tutte,  prevenire gli incidenti domestici
e dotarsi di una copertura assicurativa. Il  Vice Sindaco Lidia Albani ha inviato a riflettere su quanto le mamme siano state
fondamentali nel mantenimento del benessere materiale ed emotivo della famiglia, durante la pandemia. La psicologa e
terapeuta Nicoletta Maggitti  ha evidenziato alcuni aspetti  del  lavoro svolto dalle donne su un doppio binario,  quello 
familiare, appunto,  e quello esterno.  “Sono state le donne – ha detto il  Vice Sindaco Lidia Albani – a subire gli  effetti più
pesanti  della  crisi  occupazionale  causata  dall’emergenza  sanitaria.  I  finanziamenti  europei  e  nazionali  per  agevolare
l’imprenditoria femminile sono un’opportunità, in questo senso,  che va assolutamente colta. Un pensiero particolare, infine,
lo dobbiamo alle mamme e alle donne ucraine che vivono questa ricorrenza con un’ ombra sul cuore e una quotidianità
dolorosa”.

Giulianova. Scuole in visita al parco dell’Annunziata

 

 

GIULIANOVA – Sono iniziate sabato 30 aprile le prime visite guidate delle scuole al Parco dell’Annunziata e fiume Tordino. Le
prime classi che hanno partecipato sono state le tre quinte della scuola elementare De Amicis di Giulianova accompagnate
dalle loro maestre.

Le visite didattiche sono guidate dal Presidente del Comitato di Quartiere Annunziata Sandro Brandimarte che ha fatto
scoprire e conoscere agli alunni le meraviglie di quel territorio e della flora e fauna che lo compone.

Le visite proseguiranno nelle settimane seguenti ed il prossimo appuntamento sarà con le classi della scuola elementare di
Cologna Spiaggia.
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Giulianova.  Domani,  8  maggio,  “Giornata Mondiale  della  Croce
Rossa e della Mezzaluna Rossa”. L’ Amministrazione Comunale si
prepara a celebrare la ricorrenza con i volontari. Il Vice Sindaco
Lidia Albani: ”  Ci sono stati e ci sono sempre. Anche grazie a loro,
la fase critica dell’ emergenza sanitaria è stata superata”.
 

 

L’ Amministrazione Comunale, nella persona del Vice Sindaco e assessore alle Politiche sociali Lidia Albani, festeggia con i
volontari del comitato di Giulianova la Giornata Mondiale della Croce Rossa e della Mezza Luna Rossa, che cadrà domani, 8
maggio. ” Non si può sottacere – afferma il Vice Sindaco – come la Croce Rossa affianchi da sempre all’attività ordinaria del
soccorso  e  del  trasporto  dei  malati,  una  straordinaria  mobilitazione  in  caso  di  emergenza  o  di  sopraggiunte  difficoltà.  In
questi due anni e mezzo, a Giulianova, abbiamo toccato con mano l’impegno del comitato nel sostenere la popolazione
provata dalla pandemia. Impossibile, in tal senso, non ricordare il supporto nella distribuzione dei pacchi alimentari, la
presenza costante nel presidio alla stazione ferroviaria, il fondamentale e fattivo sostegno per il buon esito degli screening e
della campagna vaccinale. Iniziativa preziosa, inoltre, l’attivazione dell’emporio solidale di via Matteotti. Oggi, inoltre, la
Croce Rossa è una risorsa irrinunciabile nella gestione quotidiana del centro d’accoglienza dei profughi ucraini. Queste
persone, in fuga dalla guerra e in gran parte ospitate negli alberghi, hanno bisogno spesso di essere accompagnate, a volte
per sottoporsi a visite mediche. A questo pensa anche la Croce Rossa che, con una sorta di servizio navetta, rende possibili
gli spostamenti verso punti non raggiungibili a piedi. Se a tutto ciò si somma la collaborazione data durante le manifestazioni
pubbliche, appare evidente come oggi, e in tutti i giorni dell’anno, la Croce Rossa meriti il nostro grazie convinto, un grazie
che interpreta, ne sono certa, la riconoscenza  dell’intera comunità locale”.

Nuova risonanza magnetica all’ospedale di Giulianova

https://www.giulianovanews.it/2022/05/giulianova-domani-8-maggio-giornata-mondiale-della-croce-rossa-e-della-mezzaluna-rossa-l-amministrazione-comunale-si-prepara-a-celebrare-la-ricorrenza-con-i-volontari-il-vice-sindaco-lidia/
https://www.giulianovanews.it/2022/05/giulianova-domani-8-maggio-giornata-mondiale-della-croce-rossa-e-della-mezzaluna-rossa-l-amministrazione-comunale-si-prepara-a-celebrare-la-ricorrenza-con-i-volontari-il-vice-sindaco-lidia/
https://www.giulianovanews.it/2022/05/giulianova-domani-8-maggio-giornata-mondiale-della-croce-rossa-e-della-mezzaluna-rossa-l-amministrazione-comunale-si-prepara-a-celebrare-la-ricorrenza-con-i-volontari-il-vice-sindaco-lidia/
https://www.giulianovanews.it/2022/05/giulianova-domani-8-maggio-giornata-mondiale-della-croce-rossa-e-della-mezzaluna-rossa-l-amministrazione-comunale-si-prepara-a-celebrare-la-ricorrenza-con-i-volontari-il-vice-sindaco-lidia/
https://www.giulianovanews.it/2022/05/giulianova-domani-8-maggio-giornata-mondiale-della-croce-rossa-e-della-mezzaluna-rossa-l-amministrazione-comunale-si-prepara-a-celebrare-la-ricorrenza-con-i-volontari-il-vice-sindaco-lidia/
https://www.giulianovanews.it/2022/05/nuova-risonanza-magnetica-allospedale-di-giulianova/


Ospedale di Giulianova

Ospedale di Giulianova
E’ entrata in funzione una nuova risonanza magnetica osteoarticolare nella Uosd di  Radiologia e Rmn osteoarticolare
dell’ospedale di Giulianova. La nuova apparecchiatura  Esaote S-Scan, 0.25 Tesla sostituisce quella risalente al 1999. Ormai
23 anni fa venne attivato un servizio di Risonanza magnetica osteoarticolare con l’installazione di un apparecchio di Rmn a
basso campo (Esaote Artoscan, 0.2 Tesla) dedicato alle piccole articolazioni. “Un apparecchio  che ha svolto egregiamente la
sua opera sino al 2 maggio, quando è stato sostituito da quello nuovo, sempre a basso campo (Esaote S-Scan, 0.25 Tesla), di
ultima generazione, più performante che, oltre ad eseguire esami Rmn sui distretti anatomici di mano, polso, gomito,
ginocchio, caviglia e piede, eseguibili anche sulla precedente apparecchiatura, consente di effettuare esami Rmn anche sui
distretti anatomici di spalla, colonna lombo-sacrale ed anca”, spiega Angelo Bottone, responsabile dell’unità operativa
semplice a valenza dipartimentale in questione.

“Con l’attivazione della nuova apparecchiatura”, fa notare il direttore generale Maurizio Di Giosia, “la Asl amplia in modo
significativo  l’offerta  relativa  alla  domanda  sempre  crescente  di  diagnostica  di  risonanza  magnetica   osteoarticolare,  con
conseguenti effetti positivi sulla riduzione delle liste di attesa e della mobilità passiva”.

Il  nuovo apparecchio S-Scan va ad affiancare la Rmn total  body ad alto campo (con apparecchiatura  General  Electic,  1.5
Tesla) in service, attiva nell’unità operativa giuliese  dal 2015, rendendo l’ospedale di Giulianova un importante polo di
riferimento nel territorio della Asl di Teramo per la diagnostica Rmn .
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Giulianova. Il Circolo “Colibrì”, di nuovo in Senegal, getta le basi
per il rafforzamento del gemellaggio tra Giulianova e Dakar, e per
la creazione di nuove opportunità di cooperazione.
Il Sindaco Jwan Costantini: “ Ringraziamo Ambra Di Pietro ed Egidio Casati per il loro impegno a favore dell’ampliamento dei
comuni orizzonti culturali e di investimento”. Ambra Di Pietro ed Egidio Casati sono da diversi giorni in Senegal. Il Circolo
Colibrì di Giulianova, attraverso di loro, è dunque di nuovo presente a Sindia, il villaggio dove l’associazione giuliese opera
da anni e dove sono state realizzate scuole, attrezzati ospedali e scavati pozzi d’acqua potabile. Ieri, sono stati ricevuti dal
neo sindaco della capitale Dakar, Barthelemy Dias. “Un primo cittadino giovane, dinamico, intuitivo e con una gran voglia di
fare – commenta Ambra Di Pietro, che del Colibrì è fondatrice e presidente – Dias, che peraltro è di religione cristiana, ha
assicurato  di  voler  rafforzare  il  gemellaggio  già  posto  in  essere  con  la  città  di  Giulianova.  Sua  intenzione  è  avviare  nuovi
progetti di cooperazione, che potrebbero rappresentare un’opportunità per le nostre aziende.” Interessato e ben disposto,
sotto questo punto di vista, il Sindaco di Giulianova Jwan Costantini. “ Ringrazio innanzitutto il Colibrì – ha detto – per l’azione
umanitaria che da anni sta promuovendo in Senegal e per la collaborazione prestata, in più occasioni, anche alla nostra
città. Questa Amministrazione è aperta e disponibile ad ogni forma di dialogo e cooperazione che punti all’allargamento
degli orizzonti culturali e imprenditoriali di entrambe le comunità”.

Giulianova. L’Amministrazione comunale si unisce al lutto della
famiglia D’Andrea Ricchi – Andreani

LUTTO
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A Marilena Andreani, Presidente della Commissione Pari Opportunità e dipendente
del Comune di Giulianova, si stringono in queste ore il Sindaco Jwan Costantini, il
Vice  Sindaco  Lidia  Albani,  l’  Amministrazione  Comunale,  la  Cpo,  partecipando
commossi al suo dolore per la scomparsa della cara mamma, Gigliuccia D’Andrea
Ricchi.  Lo  stesso  affettuoso  abbraccio  va  alla  famiglia  di  Marilena,  alle  sorelle,  ai
generi, ai nipoti, agli amici, e a quanti hanno conosciuto e amato questa signora
gentile, sempre pronta al saluto e al sorriso.

Giulianova. Possibile, per i profughi ucraini ospitati in famiglia, 
richiedere  contributi  nazionali.  L’  Amministrazione  comunale
invita ad accedere alla piattaforma della Protezione Civile Italiana.
 

 

L’ Amministrazione Comunale rende noto che è attiva e raggiungibile dal sito del Dipartimento della Protezione Civile Italiana
la piattaforma che consente ai profughi provenienti dall’Ucraina di richiedere il contributo di sostentamento pari a 300 euro
a persona al mese per adulto e a un’integrazione di 150 euro al mese per ciascun minore di 18 anni al seguito.

Il contributo è destinato a coloro che hanno presentato domanda di permesso di soggiorno per protezione temporanea
rilasciato dalla Questura i quali si trovino, o siano stati, in condizione di autonoma sistemazione, vale a dire presso parenti,
amici o famiglie ospitanti per almeno dieci giorni nell’arco di un mese. Non possono chiedere il contributo coloro i quali siano
alloggiati presso strutture messe a disposizione dallo Stato italiano (Cas-Centri di assistenza straordinaria, Sai-Sistema di
accoglienza  e  integrazione,  strutture  per  l’accoglienza  diffusa,  alberghi  messi  a  disposizione  dalle  Regioni  e  Province
Autonome).  Il sostegno può essere richiesto entro il 30 settembre 2022 e viene riconosciuto per un massimo di tre mesi
dalla data riportata sulla ricevuta di presentazione della domanda di permesso di soggiorno; in base al periodo trascorso tra
la domanda e la richiesta di contributo, può essere riconosciuto per una quota mensile, per due o per l’intero ammontare.
Per accedere alla piattaforma è necessario disporre del codice fiscale (rilasciato con la domanda di permesso di soggiorno). I
dati inseriti saranno verificati e, in caso di inesattezze, saranno acquisite ulteriori informazioni. In caso di false dichiarazioni il
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contributo sarà revocato. Una volta acquisita correttamente la domanda, saranno inviati al richiedente un sms e una mail
con l’importo del contributo e la data dalla quale sarà possibile riscuoterlo. La somma sarà erogata in contanti presso un
qualsiasi ufficio di Poste Italiane. Per la riscossione si avranno due mesi di tempo, trascorsi i quali il contributo sarà revocato.
Il sostegno economico prevede una quota integrativa di 150 euro al mese per ciascun minore di 18 anni erogata al genitore
o all’adulto che sia riconosciuto quale tutore legale, purché abbia presentato la domanda di soggiorno per protezione
temporanea.  Per  ricevere l’integrazione sarà sufficiente compilare  la  richiesta  in  quanto i  dati  dei  figli  al  seguito  sono già
presenti nella piattaforma, così come i dati dei minori di cui si ha la tutela legale.

La  richiesta  di  integrazione  del  contributo  sarà  valutata  in  seguito  alla  verifica  della  documentazione.  L’esito  sarà
comunicato  tramite  email  e  sms.  Link  utile:

https://www.protezionecivile.gov.it/it/comunicato-stampa/piattaforma-contributo-ucraini-0

 

Giulianova. Al via da oggi la compilazione delle domande per il
finanziamento  di  nuove  imprese  al  femminile,  senza  limiti  d’età.
Attraverso Invitalia, è prevista l’erogazione a fondo perduto di
contributi  fino  al  90%  del  progetto.  Tutte  le  informazioni  allo
sportello  dell’Ufficio  Europa comunale.
 

 

Hai un’ idea, un’intuizione, un progetto ma non hai le risorse economiche per realizzarlo? Se sei donna, a partire da oggi,
puoi   finalmente metterlo nero su bianco e puntare a realizzarlo.  Lo fa sapere l’  Ufficio Europa del  Comune di  Giulianova,
inaugurato solo due giorni fa. Sara Di Giuseppe, esperta in progettazione europea e responsabile del servizio, spiega
sostanzialmente  di  cosa  si  tratta  e  conferma che  allo  sportello  dell’  Ufficio  Europa  sono  disponibili  tutte  le  spiegazioni,  le
informazioni e i chiarimenti necessari. Non c’è più bisogno, insomma, di annaspare nel web o di cercare tra le proprie
conoscenze un parere informato. Al  piano terra del comune, c’ è lo sportello utile,   aperto tutti i martedì e giovedì dalle 8
alle  14  e  dalle  15  alle  18.  ”  Da  questo  mese  –  precisa  Sara  Di  Giuseppe  –   le  donne  che  vogliano  rafforzare  attività
imprenditoriali esistenti o avviarne di nuove, potranno richiedere contributi a fondo perduto o finanziamenti agevolati fino al
90 % del progetto,  ad Invitalia, per conto del Ministero dello Sviluppo economico.  Non è previsto, per le richiedenti, alcun
limite d’età. Il  fondo mette a disposizione ben 200 milioni di euro per la realizzazione o il  consolidamento di imprese
femminili da realizzare in 24 mesi. Per l’avvio di nuove imprese o per il sostegno di aziende con meno di 12 mesi di vita, si
potrà procedere a partire da oggi con la compilazione delle domande, che potranno essere presentate dal 19 di maggio. Per
il  consolidamento  di  imprese  femminili  costituite  da  più  di  12  mesi,  invece,   si  dovrà  attendere  fino  al  24  maggio  per  la
compilazione della domanda, da inoltrare, in questo caso,  dopo il 7 giugno. I settori a cui è destinato il programma di
investimento sono: industria,  artigianato, trasformazione di  prodotti  agricoli,  turismo, commercio, fornitura di  servizi  o
consulenze.

Come si vede, l’Ufficio Europa non nasce solo per intercettare bandi e fondi di Bruxelles a favore degli enti pubblici locali, ma
anche per affiancare singoli e società nella realizzazione dei loro progetti, inserendo nel mondo del lavoro cittadini, in questo
caso donne, che  un’occupazione, se non l’hanno, sono in grado di inventarla”.
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Giulianova.  Inaugurato  in  municipio  l’  Ufficio  Europa.  In  una  fase
strategica  per  l’impiego  di  fondi  europei  e  nazionali,  l’  Ufficio,
nato in convenzione con Consorzio Punto Europa, ha gli strumenti
necessari per sviluppare idee, intercettare bandi e rispondere alle
domande dei cittadini.

Giulianova. Conoscere opportunità di lavoro, di formazione e di investimento, cioè dialogare concretamente con l’ Europa e
con lo Stato italiano, è da oggi facile e possibile, a Giulianova, grazie all’ Ufficio Europa. Il nuovo spazio, ed il nuovo servizio,
al piano terra del municipio, sono stati inaugurati questa mattina dal Sindaco Jwan Costantini. Dopo il taglio del nastro, la
benedizione del  parroco di  san Flaviano,  don Enzo Manes.  Erano presenti  il  presidente del  consiglio  comunale Paolo
Vasanella e i principali promotori della novità, ovvero l’assessore Paolo Giorgini e il consigliere Valentina Piccione. Con loro
anche Filippo Lucci, amministratore unico del Consorzio Punto Europa (Cope) società senza scopo di lucro che dal 2008 è
punto  di  riferimento  territoriale  per  le  politiche  sociali  ed  economiche  europee.  Anche  a  Giulianova,  dunque,  firmato
l’accordo,  il  Cope  farà  da  tramite  con  Bruxelles,  fornendo  all’  Amministrazione  comunale  il  giusto  ed  efficace  canale  per
pianificare e  portare a  termine progetti,  idee,  richieste di  finanziamento.  L’  Ufficio Europa non è più  una scrivania  con un
computer  al  centro  e  un  impiegato  dietro.  L’Ufficio  Europa,  che  si  avvarrà  di  una  specifica  figura  interna,  sarà  un
osservatorio e un centro di costante monitoraggio e progettazione. Grazie al Cope, Giulianova entra di fatto anche in una
rete di collaborazioni e potenziali partenariati, ad esempio con il Cnr, l’ Università degli Studi di Teramo, il Politecnico di Bari
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e  decine  di  altri  comuni  o  istituzioni  qualora  i  progetti  fossero  di  respiro  sovra  comunale.  I  risultati  dell’  Ufficio  Europa,
stavolta, si vedranno. Come si vedrà anche lo sportello a cui i cittadini potranno rivolgersi per avere informazioni sulle reali
opportunità di finanziamento, e non solo europee, come nel caso del Pnrr. Una finestra, dunque, aperta sul continente, non
più una stanza alla  cui porta appendere una dicitura di facciata. E’ quello di Sara Di Giuseppe, di soli trentanni ma con alle
spalle  una  significativa  esperienza  nel  campo  della  progettazione  europea,   il  volto  di  questo  Ufficio.  Sarà  lei,  infatti,  ad
occuparsi della gestione del servizio, a interloquire con la giunta, a rispondere ai cittadini allo sportello. <br> Il Sindaco Jwan
Costantini,  firmata la convenzione con il Cope, ha ringraziato chi ha creduto nel progetto. “Oggi inizia una fase nuova – ha
detto – Finalmente, in un passaggio storico cruciale, si fanno le cose sul serio. Le opportunità d’investimento sono enormi e l’
Amministrazione comunale non può non attivarsi per farle proprie.” “Per giungere a questa apertura- spiega l’assessore
Giorgini – abbiamo lavorato un anno, valutando proposte, formule e soluzioni fortunate, come quelle messe in campo dal
comune di Modena, che vanta il primato italiano per bandi intercettati. Sul valore di questo servizio crediamo molto e, a
breve, ne prenderanno atto anche i cittadini.” “L’Ufficio Europa era un punto del nostro programma elettorale – sottolinea il
consigliere Valentina Piccione – Non lo abbiamo solo realizzato. Abbiamo fatto in modo che avesse tutte le prerogative
perché funzioni e funzioni bene. I vantaggi per la comunità tutta, per la città e per i privati, saranno, di conseguenza, 
innegabili e misurabili”.<br>


